

## ***Lumaco comienza a trabajar la temporada escolar 2025 y alcalde Leonelli sostiene reunión con el ministro de Educación y autoridades de Vialidad***

***La autoridad comunal lumacuina, se trasladó a Santiago para mantener una instancia de diálogo con el ministro Nicolás Cataldo, junto a sus pares Padre las Casas, Pitrufrquén, Jacqueline Romero, Curarrehue, representantes del municipio de Temuco, acompañados por el diputado Andrés Jouannet y también con directivos de Vialidad por el tema caminos.***

Uno de los pilares fundamentales que tiene la administración que encabeza el alcalde de Lumaco, Richard Leonelli Contreras, se sostiene en lo educativo, ofreciendo una propuesta de calidad a los jóvenes estudiantes.

Con el fin de planificar el 2025, la máxima autoridad lumacuina, llegó al ministerio de Educación, acompañado por la alcaldesa de Pitrufrquén, Jacqueline Romero, de Curarrehue, Daniel Parra, de Padre las Casas, Mario González y el DAEM de Temuco, Marcelo Segura, instancia en que plantearon distintos temas al ministro Nicolás Cataldo e integrantes de su gabinete, acompañados del diputado Andrés Jouannet.

En la oportunidad las autoridades de La Araucanía,

se centraron en focos importantes como lo que ocurre con el transporte escolar y los problemas que surgen en torno al traslado de los estudiantes a sus establecimientos.

Leonelli a título personal le planteó a Cataldo el déficit financiero del sistema comunal y la manera de explorar fórmulas en conjunto para ir subsanando lo anterior, situación que evidenció Leonelli acompañado con su jefe de gabinete José Manuel Bustamante.

Para la autoridad lumacuina, esta solicitud de reunión de trabajo es para anticiparse a lo que será el año lectivo 2025 y no se repitan inconvenientes, sobre todo lo ocurrido con el transporte escolar, que se convirtió en uno de los problemas que se



reiteraron el año que pasó.

“Como alcalde valoro el poder haber estado con el ministro y abordar diferentes temas, porque nuestras futuras generaciones requieren una educación de calidad y queremos subsanar problemas como el transporte y avanzar en otros, así que agradecidos de que nos haya recibido el ministro Cataldo”, indicó el alcalde de Lumaco.

**Reunión en Vialidad**

En Santiago el jefe comunal se reunió también con el director nacional (s) de Vialidad, Álvaro Alrruiz, para comentarle los temas de caminos y diversas situaciones ligadas precisamente al tema.

Richard Leonelli le explicó que esta es una demanda de los vecinos por lo cual se necesita agilizar el contrato con la empresa de conservación global para la man-

tención de caminos y obras como asfaltado en rutas de la comuna, los estudios para otros proyectos y mejoras en otras vías.

El alcalde espera tener noticias a la brevedad, tras las gestiones realizadas con el nivel central y así poder ir transmitiendo estas a los vecinos, con el fin de seguir avanzando en el plan que tiene la actual administración.